



Madame, Monsieur,

La paroisse de Neuchâtel vous a conviés à participer à un culte du souvenir ce samedi 21 novembre 2020. Nous avons en effet très à cœur de pouvoir vous offrir un moment de recueillement de qualité pour faire mémoire des personnes décédées cette année.

Ce temps passé ensemble pour évoquer les personnes disparues est toujours un temps fort, une aide sur le long chemin du deuil, et c'est particulièrement important cette année marquée par la crise du coronavirus.

De plus, plusieurs d'entre vous ont perdu un ou une proche à cause de cette pandémie, ou n'ont pas pu organiser de service funèbre comme ils l'auraient souhaité.

Mais comme vous le savez, nous n'avons pas l'autorisation actuellement de faire des célébrations, excepté les services funèbres, permis jusqu'à cinquante personnes.

Nous devons donc dans un premier temps **reporter la célébration du 21 novembre à une date ultérieure**, probablement en 2021, quand nous pourrons à nouveau célébrer des cultes.

S'il fallait attendre trop de temps avant de pouvoir à nouveau célébrer, nous pourrions proposer une cérémonie filmée, mais autant que possible, nous privilégions une célébration à vivre tous ensemble au temple de la Maladière.

Pour ce samedi 21 novembre à 18h, nous vous proposons de vous installer dans un endroit paisible, chez vous ou ailleurs, d'installer face à vous une photo de la personne décédée et d'allumer une bougie. Puis vous pouvez réciter un Notre Père, sachant que d'autres personnes seront en communion avec vous à ce moment-là.

Recevez, Monsieur, Madame, nos chaleureuses salutations

Zachée Bétché, Hélène Guggisberg, Jocelyne Mussard